

《单词百科:graphs是什么意思?graphs怎么发音?graphs的解释和用法》

英语单词graphs是什么意思?graphs怎么读?graphs怎么发音?简答网为您整理了graphs的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



graphs怎么读

graphs的读音:[grɑ : fs]

graphs的意思

1、n.图表，曲线图(graph的名词复数);

graphs的相关词组

1、area graph 面积图;

2、bar graph 条线图;

3、bar graphs 条线图(bar graph的名词复数);

- 4、cumulative graph 累积图
- 5、circle graph 圆圈图形
- 6、graph theory 图论;
- 7、graph paper 方格纸;
- 8、line graph 线图;
- 9、plane graph 平面图;
- 10、rooted graph 有根图;
- 11、doubly-rooted graph [计] 双根图;
- 12、acyclic graph 非循环图, 无圈图;
- 13、graph builder [计]建图程序;图形生成器;
- 14、break-even graph 保本图;
- 15、bipartite graph 二部图;偶图;
- 16、contractible graph 可缩的图;
- 17、connected graph 连接图;
- 18、complemental graph [计]补图;
- 19、directed graph 有向图;
- 20、directed semantic graph [计] 有向语义图;

graphs的近义词

- 1、**chart** n.图表;海图;(唱片销售量的)排行榜;
- 2、**diagram** n.图表;图解;示意图;[数]线图;
- 3、**display** v.陈列, 展示;显示;显露;
- 4、**draw**

v.画;移动;拉, 拖;拔出;吸, 抽;支取(钱);推断出;作比较;引起;吐露;打成平手;

5、**draw up** 折叠;草拟;(使)停下;排好队伍;

graphs的双语例句

1、These specific values are given to avoid ambiguities in reading values from graphs or data.

给出这些特定值是为了避免从图线或数值中取值时含糊不清.

2、Engineers usually prefer to express the function as graphs rather than in algebraic form.

工程师通常喜欢把这些函数用图线来表示,而不愿意写成代数形式.

3、Common examples of information design challenges include charts, graphs, and other displays of quantitative information.

信息设计中常见的内容包括图表、图形,以及其他表示量化信息的形式.

4、We may thereby compute the number of graphs which are isomorphic to their complements.

因此我们可以计算同构于其补的图的数目.

5、Subjective judgments based on frequency graphs vary greatly from cartographer to cartographer.

根据频率图所作的主观判断,因编图人员不同而变化甚大.

6、Diagrams and graphs are indispensable visual aids in many aspects of economics.

图形和图解在经济学的许多方面是重要的形象工具.

7、Graphs give data in a two-dimensional picture.

曲线图可标出二维平面图形上的数据.

8、Graphs offer a very general structure for the encoding of pictorial data.

图提供了图片数据编码的十分一般的结构.

9、In this section we present a brief but systematic discussion of functions and their graphs.

本节我们要简单而系统地讨论函数及其图象.

10、Some problems concerning groups are best attacked by using graphs.

有关群的一些问题可以使用图来很好地解答.

11、For the so-called strongly regular graphs we shall rewrite the condition in a more attractive form.

对于 所谓 强正规的图,我们将把条件改写成更有吸引力的形式.

12、They take the form of graphs, charts , and written reports.

它们以图表、 报告的形式出现.

13、We shall consider partitions of the edges of graphs and hypergraphs.

我们将考虑图和超图的边的划分.

14、Use graphs or figures to describe your ideality, can you?

在一分钟内把你的理想用图形表示出来, 你行 吗 ?

15、The graphs give a visual representation of the inflation.

这些图直观的说明了通货膨胀.

以上是简答网为您整理的graphs怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于graphs的用法、graphs的释义、graphs的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/graphs>